

L'ÉGLISE ORTHODOXE RUSSE.—*Deux conférences données par Mgr C. Laflamme à l'Université Laval, Québec.*

Nous accusons réception, avec remerciements, de ces deux intéressantes conférences. L'auteur s'excuse de n'en avoir pas inventé le fond ; c'est moins un tort qu'un mérite. En histoire et en géographie il n'y a que les sots qui inventent. Mais c'est être original encore, et en tous cas intéresser et instruire, que de savoir à ce point profiter des travaux des autres. Ceux qui connaissent déjà le conférencier savent que s'il se pique peu de trouver ce que personne n'a su avant lui, il excelle à mettre à la portée de tous ceux qui peuvent comprendre quelque chose, les connaissances que l'on croirait réservées aux esprits d'élite. Ils retrouveront ici cette clarté d'exposition et cette parfaite limpidité de style qui sont des qualités maîtresses du vulgarisateur.

RECOMMANDATIONS

Nous recommandons aux prières de nos abonnés :

Sa Grandeur Mgr Louis Zéphirin Moreau évêque de St-Hyacinthe, décédé le 24 mai ; Le R. P. Sauval, décédé à Fall-River le 1er mai ; Le R. P. Forestier, décédé à Trinidad ; M. l'abbé Jos Thebault, Nouvelle-Orléans ; M. Félix Darenzebourg, Nouvelle-Orléans ; Dme. N. G. Kérouark, Québec ; aussi : plusieurs intentions de nos abonnés du Rosaire, qui nous ont été particulièrement recommandées.

Une conversion ; Plusieurs vocations ; Plusieurs affaires importantes.

